
Protokolleintrag vom 31.03.2021

2021/16
Schriftliche Anfrage von Stefan Urech (SVP) und Urs Helfenstein (SP) vom 13.01.2021:
Rohrleitungen am Sihlufer zwischen der Stauffacherbrücke und dem Hauptbahnhof, Zeitpunkt der Ausserbetriebnahme der
Rohre und heutiger Verwendungszweck sowie weiteres Vorgehen betreffend Entfernung der Rohre

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 244 vom 17. März 2021).


